



Pièces 2 Pièces

Superficie 63 m²

Référence W-02UGZ5

Prix 2 520 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Paris VIII - triangle d'orau 6ème étage avec ascenseur d'un immeuble récent de standing, engel & Völkers vous présente cet appartement prestigieux avec balcon d'une superficie totale de 63m² carrez, entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. Avec son exposition sud, ce bien situé en plein Cœur du triangle d'or est baigné de lumière tout le long de la journé. Également, vous pourrez profiter d'une vue Dégagé donnant sur plusieurs monuments historiques et iconiques tel que la tour eiffel. Dans une copropriété très bien entretenue, ce dernier est agencé comme suit : une entré, un ...

Paris XIII - triangle d'or. On the 6th floor with lift of a recent luxury building, engel & Völkers presents this prestigious flat with balcony, with a total surface area of 63m² carrez, entirely renovated using top-of-the-range materials. With its southern exposure, this property in the heart of the golden triangle is bathed in light throughout the day. You'll also enjoy uninterrupted views of many historic and iconic monuments, including the eiffel tower. Set in a well-kept condominium, the apartment comprises an entrance hall, a spacious living room, a fitted and equipped kitchen, a master ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





